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] OGGETTO: Safvagu"ar[ia [eg6 equifríri generafr úí Eikncia per

L'anno duemila DIECI i l giorno Diciassette

delle adunanze Consil iari del Comune suddetto,

AIla convocazione ORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg.ri:

Consiglieri a norma di legge risultano all 'appello nominale:

del mese di ottobre alle ore 18.00 nella sala

17.10.2010
fesercizin f-tnanziario 2010 e rbognizione su[fo stato ottui,zinne [ei

prograrnmi ai sensi [eífart.193 [etD.fgs. 78. agosto 2000, n 267.

CONSIGLIERI Present

Arcodia Pignarello Rotlolfo

Galati Muccil la Salvatore

Tilenni Dianni Giuseppe

Cantali Antonio

Bontempo Enrico

Conti Taguali Francesco

Conti Taguali Rosario

SI

SITilenni Scaglione Aurelio

Galati P izzolznte Anton ino

Galati Sebastiano

Bontempo Giovanni

Lupica Rinato Nunzio

Sanfi l ippo Frittola Francesco

Assegnati no t5

In car ica no 15

Presiede il Sig. ARCODIA

La Seduta è Pubblica
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NO
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i S I  I
i Galati Sansone Salvatore
r - 1 1

îra gli assenti giustificati (art. 173 O.R.L) Assenti no I

Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti no 14

PIGNARELLO RODOLFO nella Sua qualità di Presidente

Partecipa i l Segretario Comunale Dott.ssa Rosa Andò.

Nominati scrutatori i Sigg.ri/ / I / / / I / / / / I / / /

I l  Presidente dichiara aperta la discussione sull 'argomento in oggetto regolarmente iscritto all 'ordine del giorno.
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IL PRESIDENTE

Il Presidente illustra la proposta ad oggetto: " :"saivaguardia equilibri di bilancio per l'esercizio

fnanziario 20101 e ricognizione suilo stato di attuazione dei programmi ai sensi deil'art.193 dei

D.lgs 18 agosto 2000,n.267".
Chiede la parola il Consigliere Galati Muccillla
possibile che i consigli siano convocati nei giorni
ai consiglierei di usufruire di un giomo lavorativo
portati in Consiglio Comunale.

Salvatore. Egli chiede al Presidente se è
infrasettimanali, in quanto si da la possibilità
e così poter visionare i punti all'O.R.D.G.

Il Presidente, inerente allarichiesfafattadal consigliere Galati Mucciila, precisache il C.C. è stato

convocato in tempo celere, in quanto e stata fatta pressione della Regione Siciliana, se non si

approvava la proposta degli equilibri sarebbe stato nominato il Commissario.
fuprende la parola il Consigliere Galati Muccilla chiede delucidazione delle entrate relazionate

nel prospetto allegato.
Interviene il Sindaco. Egli sottolinea, che grazie al lavoro svoito sono arrivati questi contributi.

Un piccolo Comune come il nostro affronta giornalmente problemi non indifferenti. Abbiamo

ar,,uto ftnanziato un contributo di 40.000,00 euro dalla Regione, e uno contributo di 25.000,00

euro come premialità inerenti allastabllizzazione degli L.S.U. 12.500,00 euro li abbiamo ricer'uti

il resto ci sarà accreditato quanto prima, ln previsione a questo abbiamo ripartito queste sofilme

dove necessitano. Per la sfabtlizzazione si è approvato un programma che speriamo di riuscire a

portare a termine entro il 201 1 con la sperarua di riuscire ad attenere ancora una voita il premio di

premialità. Abbiamo avuto un minore trasferimento della Regione per quanto riguarda R.S.U e

TARSU siamo costretti per legge a pagare delle somme che purtroppo non vengono ftnanztate,

per cui se vengono meno queste sofilme si deve per forza fare leva sui cittadini per recuperarle.

Abbiamo spese esose anche per il trasporto degli alunni, essendo il nostro un piccolo paese

montano aumenta il percorso degli scuolabus, pertanto tutte le spese in piu vanno ad aggtavarc

sull'Ente. Le difficoltà per mantenerne gli equilibri di bilancio, afferma il Sindaco sono tante,

malgrado tutto si sta riuscendo ad approvare ia proposta in tempo necessario con qualche

avanzo di cassa, grazie anche alla Rag. Coci e al Segretario Com.le. che hanno lavorato veramente

bene. I contributi ottenuti li abbiamo ripartiti dove maggiormente necessitano, abbiamo

predisposto una sommadi€ 3.500,00 per debiti fuori Biiancio, € 10.000,00 per servizi integrati,

]+.OOO,OO euro spese telefoniche e quant'altro e 7.500.00 euro per carburante per g1i avtomezzi

Comunali.
Chiede la parola il Consigiiere Sig Bontempo Enrico. Egli sottolinea , che aparerc suo è sbagliato

andare u pugur" dei debiti fuori bilancio con i contributi ottenuti, queste somme e giusto spenderli

a beneficio àei cittadini, non ritengo giusto andare a pagaîe dei debiti fatti da altri, in qualità di

consigliere non andrò ad approvare una proposta perché così facendo andrò a sottrarre solnme

destinati aila comunità.
Interviene il Consigliere Galati Muccilla Salvatore. Si dichiara contento dei contributi ottenuti, ma

le sembra azzardato andare a ripartire delle somme solo con delle previsioni, chiede alla Rag'

Coci come fa a mettere il visto sulla proposta di Equitibrio. Interviene la Rag. Coci, affermando

che queste sofilme comunque, erano già state previste nel Bilancio di Previsione, li abbiamo

ripartiti solo dopo aver avuto la certezza anche con il parere del Revisore dei Conti a seguito di

vérifica. continua, si è riuscito ad avere un pareggio di bilancio, con spese in uscita corrispondenti

ad uguali entrate.

Chiede la parola il Vice Presidente Pclz:zo Tiziano. Sottolineando, che si deve essere contenti, che

si riesce ad approvare questi equilibri di Bilancio, bisogna guardarsi attorno, vedere come in

tanti comu* viene dichiarato il dissesto, noi fortunatamente con il iavoro fatto siamo liusciti a pa-

reggiare i conti sia in uscita che in entrata, invita tutti consiglieri a votare 1a proposta favorevole,

nerchè così facendo si fa solo i1 bene della comunità.



Prende laparola il Consigliere di maggiorcnza Sig.Galati Sebastiano. Noi Consiglieri rappresen-

tiamo la massima istituzione, per la parte che ci compete. Questa sala deve essere un luogo di con-

fronto, di proposte, di dialogo e soprattutto di rispetto reciproco. Ai colleghi della mjnoranza di es-

sere propositivi e di non dire che quello che e stato fatto o quello che si sta facendo è tutto sbagiiato,

ribadisco come ho sempre detto che questa è un'Amministrazione che si impegna è da sempre il

massimo del suo operato, l'attuale amministrazione che ha amministrato anche nella legislatura

dei cinque anni precedente ha fafto arrivare nel suo paese 8.000.000,00 di euro di finanziamen-

ti che non è cosa da poco.
Il Presidente accertato che nessuno dei presenti chiede di intervenire, invita il C.C. a deliberare.

IL CONSIGLIO COMI.INALE

Sentiti gli interventi che precedono;
Visto I'O.A.EE.LL. vigente nella R'S.;
Presenti e votanti n.14;
Con voti favorevoli n.9 resi in forma palese per alzatadi mano (gruppo di maggioranza) astenuti

n.5 (gruppo di minoranza).

DELIBERA

Di approvare la proposta ad oggetto:"salvaguardia equilibri di biiancio per l'esercizio ftnaruiario

20I0i e ricogniiione sullo stato di attuazíone dei programmi ai sensi dell'art.l93 del D.lgs 18

agosto 2000,n.267".
Con separatavotazione palese espressa per alzata di mano, con
presente delibera viene dichiarata immediatamente esecutiva.

voti favorevoli n. 9, astenuti n.5, la


